

Debeka setzt auf neue Angebotsplattform in der betrieblichen Altersvorsorge

Koblenz, 23. Mai 2023 – Die Debeka befindet sich auf Transformationskurs ihrer IT-Landschaft und hat im Zuge der Digitalisierung des Vertriebs bereits im Jahr 2022 die Entscheidung für das neue sparten- und kanalübergreifende Angebots- und Antragsystem der Faktor Zehn getroffen. Als erste Sparte konnte nun bereits das neue System für die betriebliche Altersvorsorge in Produktion genommen werden.

Mit dem neuen System wird die Debeka ihre Vertriebsaktivitäten auf eine technologisch zukunftsfähige Plattform heben. Ziel ist es, durch neue digitalisierte Prozesse eine größtmögliche Effizienz und automatisierte Verarbeitung zu erzielen, um schnell auf Anfragen sowie auf sich stetig ändernde Marktanforderungen und Kundenwünsche reagieren zu können. Neben der Realisierung einer serviceorientierten und modernen Architektur war bei der Entscheidung für das System vor allem die Omnikanalfähigkeit ausschlaggebend. Somit können sämtliche Vertriebskanäle an eine Plattform angeschlossen werden, und die Debeka ist in der Lage, dem heutigen hybriden Kundenverhalten gerecht zu werden.

Über die Debeka Krankenversicherung

Die Debeka-Gruppe gehört mit ihrem vielfältigen Versicherungs- und Finanzdienstleistungsangebot zu den Top Five der Versicherungs- und Bausparbranche. Sie wurde im Jahre 1905 gegründet und hat sich vom reinen Krankenversicherer für Beamte zu einer Versicherungsgruppe entwickelt, die Versicherungsschutz für alle privaten Haushalte sowie kleine und mittlere Betriebe bietet. Heute zählt sie zu den erfolgreichsten Gruppen ihrer Art in Deutschland.

Der Debeka Krankenversicherungsverein a. G. blickt auf 117 Jahre Erfahrung zurück. Mit über 2,5 Millionen privat vollversicherten Personen ist sie der größte private Krankenversicherer und der größte Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit in Deutschland.

<https://www.debeka.de/>

Über Faktor Zehn

Die Faktor Zehn GmbH ist Spezialist für die IT der Versicherungswirtschaft. Als Softwarehaus bietet Faktor Zehn Kernversicherungs-Lösungen für die Assekuranz auf Basis einer modernen Java-Architektur an. Insgesamt befindet sich die Software von Faktor Zehn bereits heute bei über 20 führenden Versicherern im produktiven Einsatz.

Weitere Informationen zu Faktor Zehn finden Sie unter:

www.faktorzehn.de.

Hinweis an die Redaktionen

Der Abdruck dieser Pressemeldung ist honorarfrei. Ein Belegexemplar an die Debeka und Faktor Zehn wird erbeten. Bildmaterial stellen wir Ihnen auf Anfrage gerne zur Verfügung. Vielen Dank!

Kontakt

Faktor Zehn GmbH

Friedenheimer Brücke 21

80639 München, Deutschland

Telefon: +49 (89) 520 311 – 0

Fax: +49 (89) 520 311 – 500

E-Mail: info@faktorzehn.de

Web: www.FaktorZehn.com

Blog: <https://blog.faktorzehn.de/>

XING: <https://www.xing.com/pages/faktorzehngmbh>

LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/faktor-zehn-gmbh>

Facebook: <https://www.facebook.com/FaktorZehn/>

YouTube:

www.youtube.com/channel/UCQBMRolkxooUjVxFwmW1lfQ

Instagram: <https://www.instagram.com/faktorzehn/>